

Gastos militares mundiales experimental mayor alza de la última década



Berlín, 14 feb (RHC) El Instituto Internacional de Estudios Estratégicos presentó en la conferencia de Seguridad de Munich un documento en el que notifica que los gastos militares mundiales aumentaron cuatro por ciento en 2019.

Un informe de la organización agrega que la cifra constituye la mayor alza en 10 años, en medio de crecientes rivalidades entre grandes potencias y una carrera por las nuevas tecnologías.

El director general del instituto, John Chipman, expresó que esas reparticiones aumentaron con la salida de las economías de la crisis financiera de 2008 y una mayor percepción de amenazas.

La muerte del tratado sobre las fuerzas nucleares de mediano alcance en 2019, y la posible extinción del tratado New Star sobre sistemas coheteriles nucleares intercontinentales en 2021 cambia el orden internacional.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214449-gastos-militares-mundiales-experimental-mayor-alza-de-la-ultima-decada>



Radio Habana Cuba